

Thun, Dezember 2025

Änderung in der Geschäftsführung der MAPAG Maschinen AG

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns Sie über eine Veränderung in unserer Geschäftsleitung zu informieren: **Andreas Pittermann** wurde per 01.12.2025 im Zuge der geplanten Nachfolgeregelung **zum Geschäftsführer** der MAPAG Maschinen AG **ernannt**.

Die MAPAG Maschinen AG ist seit vielen Jahren führender Handelspartner für Investitionsgüter in den Bereichen Pharmazie, Chemie, Lebensmittel, Kosmetik sowie Kunststoff- und Verpackungstechnik in der Schweiz.

Andreas Pittermann hat bereits seit dem 1. November 2024 als Co-Geschäftsführer die Verantwortung im Unternehmen schrittweise übernommen und wird künftig die Nachfolge des bisherigen Geschäftsführers und Inhabers Peter Kirst antreten.

Peter Kirst bleibt der MAPAG Maschinen AG weiterhin erhalten und wird sich künftig, mit einem reduzierten Pensum, auf die Betreuung unserer Kundschaft in der französischen Schweiz sowie auf Aufgaben im administrativen Bereich konzentrieren.

Im Geschäftsfeld «Kunststoffverarbeitung Spritzguss» hat Andreas Pittermann zudem die Verantwortung von Urs Kocher übernommen, der Ende 2025 nach 25 Jahren Dienstjahren in den wohlverdienten Ruhestand geht. Wir danken Urs Kocher herzlich für seine langjährige, erfolgreiche Tätigkeit und sein Engagement für unsere Kunden, die MAPAG Maschinen AG und unseren Partner Sumitomo (SHI) Demag.

Unter der Leitung von Andreas Pittermann wurden bereits wichtige Projekte umgesetzt, darunter der Umzug unseres Unternehmens an den neuen Standort in Gwatt bei Thun.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und wünschen Ihnen, Ihren Teams und Ihren Angehörigen frohe und erholsame Festtage!

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
MAPAG Maschinen AG

Peter Kirst
Inhaber der MAPAG Maschinen AG
+41 79 411 45 24
p.kirst@mapag.ch
www.mapag.ch

Andreas Pittermann:

